Dña. Teresa Sanjurjo
Directora
Fundación Princesa de Asturias
c/ Juan Benito Argüelles, 2
33004 Oviedo
directora@fpa.es

La Academia Mundial de Estadística y el Foro Soria de Desarrollo Sostenible han postulado al Dr. Carlos Jarque al Premio Princesa de Asturias en Ciencias Sociales 2018. Mediante esta carta deseo expresar mi respaldo a esta postulación.

El Dr. Jarque no solo ha hecho valiosas contribuciones académicas, de docencia, y de investigación en el campo de las ciencias sociales sino que ha puesto ese conocimiento en práctica vía políticas y programas sociales. Pocos profesionistas han contribuido tanto al desarrollo social "desde las aulas" y "desde las trincheras".

El Dr. Jarque fue la cabeza pública en el gobierno mexicano para atender a población afectada por desastres naturales. También fue quien compareció ante el pleno de la cámara de diputados y senadores para explicar y defender la política social de México. Asimismo lidero los programas integrales (educación, salud y alimentación) para combatir la pobreza extrema en un país con enorme desigualdad; los programas de vivienda social; los programas para atender a la población indígena; y los programas de microcrédito.

Sus aportaciones también incluyen la caracterización y medición de la pobreza, y la determinación de zonas marginadas en su país para orientar con más eficacia los programas sociales tanto públicos como de la sociedad civil.

Sus contribuciones en el Sector Privado han permitido salvar empleos y sanear financieramente grandes corporativos.

Por todas estas razones apoyo su candidatura. Es un profesionista que ha transitado de los conceptos, la ciencia y los estudios, a la "trinchera", al hacer, para lograr un cambio en el nivel de vida de los desposeídos y en el bienestar social en general. En todo ello, utilizando tecnología de punta, creyendo en el positivo valor de la ciencia bien aplicada.

Resista Ferrero Wall

Cc. D. Amalio de Marichalar, Conde de Ripalda amstdespacho@castellana-150.com